

REPUBLIQUE DEMOCRATIQUE DU CONGO  
MINISTRE DE L'ENVIRONNEMENT, CONSERVATION  
DE LA NATURE, EAUX ET FORETS

Kinshasa, le 10 DEC, 2003



Secrétariat Général à l'Environnement  
et Conservation de la Nature

N°082 /SG.ECN/DDD/BV/ 2003

DIRECTION DE DEVELOPPEMENT DURABLE

*Le Point Focal Changements  
Climatiques*

A Monsieur Frank PINTO  
Coordonnateur Exécutif FEM/PNUD  
Energie et Changements  
Climatiques  
New York  
USA  
Fax : 001-212-6589172

**Subject:** Endorsement Letter for the DRC NAPA Proposal

I refer to the correspondence (no CAB/MIN/AFF-ET/1285/7S/2002) dated May 9<sup>th</sup> from his Excellency the Minister of Environment to the UNDP Resident Representative in DRC requesting UNDP-GEF's assistance in the preparation of the NAPA proposal for DRC. I am pleased to inform you that I endorse the proposal in my capacity as Focal point for UNFCCC and fully support the efforts under way to secure the NAPA funding.

The proposed activities are vital for my country in view of the various impacts of climate change upon leaving conditions, socioeconomic and health related issues. The proposed activities will clearly make a key contribution to the country's adaptation efforts by ensuring that appropriate adaptation measures are identified and implemented to reduce the detrimental impacts of climate change.

In line with the above, I wish to confirm that UNDP-GEF is the Implementing Agency designated to assist DRC with this important project.

Sincerely yours,  
Director



SULU SEYA MAKONGA

Directeur

CC : à - Monsieur le Représentant Résident du PNUD en RDC  
- Coordinateur S/Régional PNUD-FEM pour les Changements  
Climatiques à Dakar/SENEGAL

REPUBLIQUE DEMOCRATIQUE DU CONGO  
MINISTÈRE DE L'ENVIRONNEMENT, CONSERVATION  
DE LA NATURE, EAUX ET FORETS

Kinshasa, le 10 DEC, 2003



Secrétariat Général à l'Environnement  
et Conservation de la Nature

N°082 /SG.ECN/DDD/BV/ 2003

DIRECTION DE DEVELOPPEMENT DURABLE

*Le Point Focal Changements  
Climatiques*

A Monsieur Frank PINTO  
Coordonnateur Exécutif FEM/PNUD  
Energie et Changements  
Climatiques  
New York  
USA  
Fax : 001-212-6589172

**Objet :** Lettre d'intention pour l'appui du PNUD  
pour les Programmes d'Action Nationaux  
pour l'Adaptation (PANA).

Monsieur le Coordonnateur Exécutif,

Me référant à la lettre n° CAB/MIN/AFF-  
E1/1285/IS/2002 du 09 mai 2002 que Son Excellence Monsieur le Ministre de  
l'Environnement avait adressée en son temps au Représentant-Résident du PNUD  
en République Démocratique du Congo et par laquelle il avait introduit auprès de  
votre Institution une requête d'assistance pour la formulation des Programmes  
d'Action Nationaux pour l'Adaptation (PANA), j'ai l'honneur de vous informer  
l'endossement en ma qualité du Point Focal sur les Changements Climatiques de la  
République Démocratique du Congo de ladite requête soumise par mon pays en  
rapport avec le Projet dont il est question en objet.

La participation de mon pays à cette  
activité, revêt un intérêt capital au regard des impacts des changements climatiques

2

dans les différents secteurs socio-économiques et sanitaires. Elle permettra d'approfondir les études de riposte aux changements climatiques et partant d'identifier les mesures d'adaptation à même de nous préserver contre les calamités climatiques.

Ainsi donc, je désigne le Programme des Nations Unies pour le Développement (PNUD) comme notre Agence d'Exécution.

Veillez agréer, Monsieur le Coordonnateur Exécutif, l'assurance de ma considération distinguée.



SULU SEYA MAKONGA

Directeur

- CC : à - Monsieur le Représentant Résident du PNUD en RDC  
- Coordinateur S/Régional PNUD-FEM pour les Changements Climatiques à Dakar/SENEGAL